

el legado de los arquitectos

Desde su creación en 1844 la Escuela de Arquitectura de Madrid ha tenido como prioridad esencial la necesidad de formar a los estudiantes para el ejercicio de la profesión de arquitecto, apuntando al desarrollo de una enseñanza de calidad que se hallara en estrecha conexión con la evolución de la escena urbana. Para poder lograr este objetivo ha sido preciso mantener, como todavía mantiene, una vinculación directa con los arquitectos que se hallan en ejercicio, contando entre su profesorado con profesionales en cuyo perfil existe una doble vertiente, la académica y la profesional.

Como director de la Escuela de Madrid soy consciente de la dificultad económica y administrativa que plantea la conservación y difusión de los legados documentales y bibliográficos actuales y la promoción de otros nuevos, pero soy igualmente consciente de que ello no es una excusa válida para interrumpir el apoyo a esta importante labor desde la propia dirección de la Escuela.

En la edición que ahora presentamos aparecen reflejados los legados y donaciones que profesores y profesionales diversos han hecho a la Escuela de Arquitectura de la Universidad Politécnica de Madrid, legados que conservamos con orgullo y cariño en nuestros archivos. Estas donaciones son una muestra evidente de la importancia que tiene conservar la memoria de nuestros maestros, además de un recuerdo inapreciable de una serie de vidas dedicadas con pasión a la arquitectura, memoria igualmente importante para la formación de nuestros alumnos. Como director de la Escuela quiero manifestar mi voluntad clara de seguir aceptando legados de arquitectos que supongan parte de nuestra memoria, así como de fomentar su estudio y difusión.

Luis Maldonado
Director de la ETSAM